

# 11月9日(日)は

## 衆議院議員総選挙と最高裁判所 裁判官国民審査の投票日です

◆投票時間◆ 午前7時～午後8時

「紙一枚 だけど重いよ その一票」

大切な一票です。棄権せず、必ず投票しましょう。



### 健康ウォークに200人が参加



秋晴れの9月28日、第7回ひかり健康ウォークが開催されました。今年は、銚子法人会との共催のため町外からの参加者もあり盛会となりました。

しおさい公園を10時に出発。成田山上陸地・木戸浜海水浴場・ポケットパークで休憩を取りながら、予定どおり午後2時には無事8kmを歩き終え、全員元気にしおさい公園に到着しました。

途中、アカウミガメ産卵場所での海浜動植物の説明会では、参加者全員が興味深く説明に聞き入っていました。

【大会成績】	
男子アキラシ競技	
5位 秋葉	立位 1組
身障	
正行 (長塚)	



### 第5回千葉県障害者スポーツ大会 フライングディスクの部

第5回千葉県障害者スポーツ大会フライングディスクの部が10月8日、千葉市青葉の森総合運動場で行われました。光町からは1名の選手が参加し、好成績をおさめました。

先の大戦で戦没された方々のご冥福を祈る戦没者追悼式が、10月15日町民会館で行われました。この追悼式は、4年に1度行われるもので、遺族ほか関係者186名が参列しました。

式典では、町長から「408柱の英靈の鎮魂とご冥福をお祈り申し上げます」と追悼のことばが述べられ、遺族を代表して大木福子さん（古屋）から参列者の胸を打つ思い出が語られました。その後、参列者は白菊を

靈前に献花。曉風吟詠会の林剛風さんにによる「九段の桜」「和歌」の献詠が行われ、在りし日の英靈の姿をしのびました。



思い出を語る大木福子さん



10月から新しいバス  
が運行しました。

ご冥福を祈り平和への誓いを新たに  
→ 戦没者追悼式 →

### 柏田浜循環バスが変わりました

